

# EL CORREO DE BURGOS

## Exigen a Fomento que libere la AP-1 a tramos como en Galicia

El PSOE reclama para la autopista burgalesa el modelo que se aplica en la AP-9 gallega, donde Fomento ha liberalizado este verano dos tramos ▶ La iniciativa se debatirá en el Congreso

M. REMÓN BURGOS

El PSOE de Burgos reclamará al Ministerio de Fomento para la autopista AP-1 el mismo trato que ha dado este pasado verano a la autopista AP-9, en Galicia, al decretar la liberalización de dos tramos de esta vía en los que Fomento asume el coste completo de dos tramos, el que une Vigo con Morrazo y La Coruña con A Barcala. La secretaria provincial del PSOE, Esther Peña, señaló que se trata de dos tramos de una autopista que tiene una concesión que «dura hasta 2048». Peña criticó que el Gobierno y el PP «están tomando decisiones respecto a la gratuidad de autopistas en otros sitios y no lo quiere hacer en la AP-

▶ El yihadista detenido en Padilla acepta una condena de cuatro años PÁGINA 7

1». En este sentido, anunció que su partido presentará una serie de iniciativas en el Congreso para solicitar un informe a Fomento sobre si la AP-1 es «susceptible de aplicación del mismo decreto por el Gobierno del PP acaba de declarar gratuitos estos dos tramos de la AP-9». Esta propuesta llega pocos días después de que el PSOE haya obtenido respuesta de Fomento a una batería de preguntas sobre este corredor, en el centro del debate político y social a raíz de los dos accidentes en la N-1 en los que han fallecido seis personas este mes. PÁGINA 5



### LAS NORMAS VIALES CONVERTIDAS EN UN JUEGO DE NIÑOS

El colegio La Salle estrenó ayer el programa educativo infantil 'Vial Fun' que recorrerá las próximas semanas más de un centenar de centros burgaleses. Un centenar de

alumnos de 4º y 5º de Primaria pudieron conocer, de forma real y virtual, los secretos y los peligros de la conducción si no se presta atención a las normas. PÁGINA 24

I. L. MURILLO

## CASTILLA Y LEÓN Educación adelantará a la etapa infantil la enseñanza bilingüe

M. CASERO VALLADOLID

Trasladar el bilingüismo a la etapa de Educación Infantil e incrementar el número de horas de docencia de Lengua Extranjera, hasta cinco semanales, son las medidas de mayor repercusión que pretende implantar la Consejería de Educación en todos los centros de la Comunidad. A partir de los informes realizados por una comisión de expertos, junto a las universidades de Salamanca, Valladolid y Cambridge English, se ha elaborado un comunicado conjunto con las principales conclusiones de su evaluación. PÁGINA 11

## El incremento de la temporalidad crece en Burgos 4 veces más que la media nacional

J. LUIS F. DEL CORRAL VALLADOLID

Castilla y León batió el año pasado el triste récord de ser la comunidad con mayor aumento de los contratos temporales, que repuntaron un 1,81%, casi el doble que la media nacional (0,92%) y 18 veces más que la media europea (0,1%). Burgos y Ávila registraron el año pasado incrementos que multiplican por cuatro la media española (0,96%). PÁGINA 12

## El Burgos CF es el único equipo profesional que continúa invicto

PÁGINA 17

INNOVADORES

El código binario desde los tres años



CUADERNILLO

## Lacalle invertirá 5M€ para turismo si logra aprobar el presupuesto

La aportación al Plan Estratégico de Turismo será 100% municipal y se ejecutará en varias anualidades

N. ESCRIBANO BURGOS

El Plan Municipal de Turismo invertirá 5 millones hasta 2021 para que Burgos mantenga «el liderazgo en número de visitantes en la Comunidad Autónoma». Eso sí, el

PP es consciente de que esa aportación de más de un millón de euros anual, estará condicionada a la aprobación del presupuesto para 2018, para lo que tiene que vencer a la oposición. PÁGINA 3

En casa de Herrero

De lunes a viernes, de 20 a 23 h.

esRadio Castilla y León

www.esradiocastilleyleon.es

Luis Herrero

Burgos 92.9 FM - Aranda de Duero 91.6 FM